
Homélie des veillées de Noël 
 
Suite à cet Evangile, 
Voici un petit message de la part de Pierre-Etienne, notre curé : 
 
Et vous ? Vous en êtes de ce peuple de Dieu ? … Vivant de l’espérance ? 
Et vous ? Vous en êtes de ces Bergers ? …Témoins de la venue de Dieu ? 
 
Si vous venons ici, ce soir dans cette église, ce n’est pas seulement pour… « se rappeler » de cette histoire 
de la naissance de Jésus. vieille de plus de 2000 ans. 
 
Ce soir, tous,  
Avec aussi les 10 autres communautés locales de notre paroisse qui se rassemblent en ce moment même, 
Avec aussi les chrétiens du monde entier, 
Nous répondons à ce double appel : à entrer sous la tente… et à laisser entrer l’autre sous notre tente. 
 
A entrer sous la Tente…. 
 …Et à laisser entrer l’autre sous notre tente. 
  Ce double mouvement nous invite à élargir l’espace de notre tente. 
 
Ce mouvement de va et viens comme… comme la respiration, la rencontre, l’altérité.  
Devient  un espace de Foi, un espace de confiance, un espace d’avenir ! 
 
Et pourtant… 
Les bruits de bottes  et les pleurs angoissés qui vont avec, 
Les pas égarés de nos enfants devant les phares des idoles d’aujourd’hui, et pas seulement du foot !  
Le cri de trop de ventres affamés encore aujourd’hui, 
  Ne peuvent pas nous laisser indifférent ce soir. 
 
Mais cherchons notre espérance dans cette expérience du peuple de Dieu… :  
 Où dans l’épreuve de l’abandon,  
 ils puisent la force d’y croire,  
 la force d’espérer  
 
Cette expérience, est un appel pour nous et pour l’humanité toute entière ! 
 Cette expérience… on l’appelle la naissance ! la re-naissance. 
 
Et le voici, ici… tout petit, bien fragile…  
là… sous notre tente. 
 
Il y prend place. 
Alors laissons le grandir, dans notre vie. 
 
Maintenant qu’il est là,  
Peut-être réussirons- nous aussi,  
A ouvrir notre cœur, 
A élargir l’espace de notre tente. 
 


